

تم تحميل هذا الملف من موقع مهاجرون



متطلبات تأشيرة العمل وحضور المؤتمرات في السويد

[موقع مهاجرون](#) ← [السويد](#) ← [التأشيرات](#)

روابط مواقع التواصل الاجتماعي في السويد



أحدث ما تم نشره في السويد

[التجنيد الإخباري في السويد: الوثائق والإجراءات والرأي العام مع الكُتَيْب الرسمي](#)

1

[شروط الاعالة حسب القانون الجديد في السويد](#)

2

[طرق ايجاد عمل في السويد بدون لغة سويدية](#)

3

[شروط الحصول على الجنسية السويدية للأطفال المولودين في السويد](#)

4

[التعليم الابتدائي والثانوي والعالى في السويد](#)

5

[للمزيد من المقالات التي تهتم المهاجرين في السويد اضغط هنا](#)



CONSULATE GENERAL
OF SWEDEN

القنصلية السويدية العامة – القدس

قائمة المتطلبات لزيارة رسمية للسويد:

الرجاء قراءة المتطلبات بتمعن ووضع اشارة الى جانب كل من المتطلبات المرفقة مع الطلب, و ارفاقها مع الطلب.

ملاحظة: * في حالة عدم استيفاء الطلب لجميع المتطلبات المذكورة, سيتم رفض استيلاء الطلب.

** هذه المتطلبات قد لا تكون كافية و قد يطلب من المتقدم بطلب التأشيرة تقديم وثائق اضافية.

*** القسم بحاجة الى خمسة عشر يوما بعد استلام كافة المتطلبات قبل التمكن من اعطاء اجابة على طلب التأشيرة, و قد تمتد المدة حتى ثلاثين يوما و ذلك بحسب

قوانين دول الشنجن الاخرى.

على المتقدم بالطلب الحضور شخصيا الى القنصلية, و قبل ذلك اخذ موعد مسبق عن طريق البريد الالكتروني التالي الخاص بالمواعيد

(booking.jerusalem@gov.se) او الاتصال على الرقم الخاص بقسم الفيزا 02-6465882 و بالاوقات المحددة للاتصال فقط, و هذا ينطبق

على سكان القدس و الضفة الغربية على حد سواء.

لن يتم استلام أي طلب دون موعد مسبق.

تقديم جواز سفر او وثيقة سفر سارية المفعول لمدة ثلاثة اشهر من بعد تاريخ انتهاء سريان التأشيرة المطلوبة , و يجب ان يتوفر صفحتين فارغتين على

الاقبل في جواز السفر, غير ذلك لن يتم قبول الجواز.

في حالة ان مقدم الطلب يود تقديم طلب الفيزا باستخدام جواز سفر اردني, عليه ايضا تقديم وثيقة السفر الاسرائيلية او جواز السفر الفلسطيني ان وجد.

*** ملاحظة: جواز السفر او وثيقة السفر يجب ان يكون موقعا من قبل حامله عدى ذلك لا يعتبر صالحا للسفر لدول الشنجن

دفع رسوم التأشيرة حسب ما يلي: تأشيرة لا تتعدى 90 يوما 230 شيكل غير مستردة في حالة الرفض.

تعبئة طلب التأشيرة باستعمال احرف مقطعة, والتوقيع عليه بالقلم الازرق فقط. يجب تعبئة جميع الصفحات دون اي استثناء.

***** تعبئة الطلب باللغة الانجليزية فقط

صورة للصفحات الرئيسية لجواز السفر او وثيقة السفر, اضافة الى صور للصفحات التي تحمل تأشيريات دخول سابقة.

صورة للهوية الشخصية

صورة كاملة عن ملحق الهوية بعد فرده.

صورة شخصية حديثة واحدة على ان تكون خلفية الصورة بيضاء لا يزيد عمرها عن ثلاثة اشهر, الرجاء ابقاء الصورة منفصلة عن الطلب.

النسخة الاصلية من كتاب الدعوة من الشركة / أو المنظمة في السويد, يظهر فيها الاسم الكامل للمتقدم بالطلب و تاريخ ميلاده كما هو مكتوب في جواز

السفر, مع ايضاح سبب و هدف و مدة الزيارة و من سيغطي تكاليف السفر و التأمين.

***** الدعوة يجب ان تكون موقعة و أصلية

- شهادة تسجيل الشركات للشركة التي تنوي زيارتها في السويد، خاصة اذا كانت شركة غير معروفة لدى القنصلية.
- الوثائق التي تثبت امتلاكك عمل خاص بك.
- أو رسالة خطية من صاحب العمل تنص على ان صاحب الطلب سوف يعود الى وظيفته بعد عودته من السويد (يجب ان تكون رسالة مطبوعة على الورق الخاص بالشركة الذي يظهر اسم او رمز الشركة)
- بالنسبة لطلبة المدارس و الجامعات, يجب احضار رسالة من المدرسة او الجامعة توضح بان الطالب مسجل للسنة الدراسية الحالية.
- في حالة ان تكاليف السفر غير مغطاة من قبل الداعي أو المؤسسة التي يعمل لديها المتقدم للطلب, يجب على المتقدم ابراز كشف حساب بنكي يثبت امكانيته لتغطية تكاليف السفر. كشف الحساب يجب ان يظهر حركات اخر ثلاث شهور على الاقل من حساب مقدم الطلب, و غير ذلك ليس مقبولاً.
- حجز السفر بالطائرة ذهاباً و اياباً, يجب ان تسلم مع الطلب. **(لا تدفع ثمن تذكرة السفر قبل منحك تأشيرة السفر الى السويد)**
- التأمين الصحي و الذي تشمل تغطيته جميع دول الشنغن. قيمة بوليصة التأمين يجب ان تكون 30.000 يورو او ما يعادله \$38000 التأمين يجب ان يسلم مع الطلب.

هام جداً لسكان الضفة الغربية و قطاع غزة: التأمين يجب أن يكون صادراً فقط من احدى شركات التأمين التالية , و لن يتم

قبول أي تأمين صادر من شركات اخرى.

- 1- المجموعة الاهلية للتأمين (Ahlies Insurance Group - AIG)
- 2- شركة التكافل الفلسطيني للتأمين (Al-Takaful Palestinian Insurance co)
- 3- الشركة العالمية المتحدة للتأمين (Global United Insurance Company)
- 4- شركة ترست العالمية للتأمين (Trust International Insurance Company)
- 5- شركة التأمين الوطني (National Insurance Company NIC)
- 6- شركة المشرق للتأمين (Al Mashreq Insurance company)
- 7- الشركة نيطسلف للتأمين (PIC Palestine Insurance Company)

***** التأمين يجب ان يغطي فترة الاقامة كاملة, و هذا لا يشمل فترة السماح الاضافية ال 15 يوم. في حالة ان التأشيرة كانت صادرة و اردت تأجيل السفر سيتوجب عليك تقديم طلب جديد و دفع رسوم جديدة.

**** إذا كنت تحت سن 18, يجب عليك ايضا ان تقدم:

** إذا كنت مسافراً وحدك, عليك تقديم:

- على الوالدين مرافقة الطفل عند تقديم الطلب.
- النسخة الاصلية من ورقة الموافقة على السفر موقعة من كلا الوالدين. النموذج متوفر في القنصلية في القدس و يلغ ينورتكلال عقوملا
ديلصنقل
- ارفاق نسخة من رفس زواج و هوية و ملحق الهوية يظهر فيها اسماء الابناء لكلا الوالدين.
- ةافولأ ةداهش نم ةخسن قافرا بجي يفوتم نيدل اول دح نا ةلأح يف

** إذا كنت مسافراً مع احد الوالدين, عليك تقديم.

على الوالدين مرافقة الطفل عند تقديم الطلب.

- النسخة الاصلية من ورقة الموافقة على السفر من الوالد الاخر. النموذج متوفر في القنصلية في القدس و يلغ ةيلصنقلل ينورتكلال عقوملا
- ارفاق نسخة من و رفس زواج هوية و ملحق الهوية يظهر فيها اسماء الابناء لكلا الوالدين.
- و في حالة ان الوالد الذي ستسافر معه حاصل على حق الحضانة, فليك تقديم النسخة الاصلية من شهادة الحضانة, اضافة الى صورة واحدة لهذه الوثيقة.

***** تأشيرة متعددة الدخول:**

على الشخص الراغب في الحصول على تأشيرة متعددة دخول ان يلاحظ انه من المهم جدا اتباع تعليمات منح التأشيرات, و خاصة عدم تجاوز مدة التأشيرة, و ان تكون السويد الوجهة الرئيسية للسفر و ليس اي بلد اخر. ففي هذه الحالة فان السويد ليست مضطرة لاصدار تأشيرات الدخول وفقا للوائح الشينغن.

و بالتالي يتوجب تقديم الوثائق التالية:

□ نسخة من تأشيرات الزيارات السابقة للسويد.

□ دعوة تظهر الزيارات المرتقبة في المستقبل للسويد (من قبل الشركة / المؤسسة في السويد)

□ التأمين الصحي و الذي تشمل تغطيته جميع دول الشنغن. قيمة بوليصة التأمين يجب ان تكون 30.000 يورو او ما يعادله \$38000

□ التأمين يجب ان يغطي السفارة الاولى فقط. التأمين يجب ان يسلم مع الطلب.

□ بالنسبة للسفريات اللاحقة على صاحب الطلب ان يعي بأن عليه عمل تأمين عند كل سفرة. و بما انه قد وقع على طلب الفيزا فانه قد وقع على هذه المعلومة المذكورة في الطلب.



CONSULATE GENERAL
OF SWEDEN

Jerusalem

CHECKLIST: OFFICIAL / BUSINESS VISIT TO SWEDEN

Please note:

- The period required for processing the visa application is 15 days from the date of receiving the complete application, and it might take up to 30 days.
- *The foregoing is not an exhaustive list. If necessary the Applicant may be Asked to provide additional documents*
- *The processing of a visa cannot begin until all the required documents have been received by the Consulate General.*
- *To reach the Consular department for any reason, please contact us via email on booking.jerusalem@gov.se, or call us on 02-6465882*

Please check the boxes below to confirm which documents you have submitted

- Personal visit to the Consulate General of Sweden is required when apply. Before that, you need to make an appointment through the special email address for appointments (booking.jerusalem@gov.se) or over the phone. **And this is for both Jerusalem and West Bank ID holders.**
- Passport/Travel Document, valid for more than three months after the expiry date of the requested visa, and it should have at least **two empty pages in it, otherwise it won't be accepted.**
- If the applicant would like to apply for the visa using a Jordanian Passport, he/she will have to submit the Israeli travel document or the Palestinian passport if founded.**
*****The passport/travel document is not valid for travel into the Schengen area unless signed by holder.
- Payment of visa fee: Visa not exceeding **90 days: NIS 230** nonrefundable.
- Visa application duly completed in block letters and **signed with blue pen** by the Applicant.
**** **Application should be filled in English only.**
- Copy of passport (main pages) and pages with visas.
- Copy of ID-card.
- Copy of ID slip (unfolded).
- One passport photo with white background, not older than three months. **Please keep the photo separated from the application.**
- Signed Invitation from Swedish company including the full name and date of birth as written in the applicants passport, stating the purpose and the length of the visit, and who will cover the travel expenses and insurance.** (This should be in original and written on company paper with letterhead).
- A certificate of registration of the company you intend to visit, if not already well known to this Consulate General
- If the host company or the company where he works is not covering the trips' expenses, a certificate (*original in English*) stating the last three months transactions is required from the Applicant's bank as proof that he/she can afford the trip and support himself/herself during the stay in Sweden and the Schengen area.
- Documents confirming private business.
- Or a letter from employer, stating that the applicant will return to his/her job after return from Sweden. This should be written and signed on company paper with letterhead.
- For students, a letter from school or University confirms that the student is registered for the present year.
- Confirmed booking of roundtrip air ticket a p. It should be attached to the application when the applicant applies for a Schengen visa. **(Do not pay for the ticket before the visa has been granted).**
- Compulsory travel medical insurance, covering all Schengen countries, covers 30.000 Euros or 38.000 USD.
- The travel insurance should be attached to the application when the applicant applies for a Schengen visa.

- The travel insurance should be valid throughout the entire stay. The 15 days of grace do not have to be included, but if the applicant changes his/her days in the Member State, the applicant should also change the validity dates of the insurance.

Very important for West Bankers and Gaza people:

The following insurance companies in the West Bank and Gaza have been approved by Schengen Member States, therefore the insurance should be issued by one of the following companies only.

- 1- Ahliea Insuranc Group – AIG
- 2- Al-takaful Palestinian Insurance Co.
- 3- Global United Insurance Company.
- 4- Trust International Insurance Company.
- 5- National Insurance Company – NIC
- 6- Al Mashreq Insurance company
- 7- Palestine Insurance Company - PIC

******* (If the visa has been issued and there's a need to change date of travel irrespective of the period of Grace, you will have to apply for a new visa).**

******If you are under 18, you must also submit:**

****If you are travelling alone:**

- Both parents have to accompany the child when applying for a visa.
- An original letter of consent signed by both parents. Sample available at the Consulate in Jerusalem and on the Consulate's web page.
- Copy of parents passport, ID, and attachment with Children names list
- If one of the parents is deceased, a copy of the death certificate should be shown.

****If you are travelling with only one of your parents:**

- Both parents have to accompany the child when applying for a visa.
- An original letter of consent signed by the other parent. Sample available at the Consulate in Jerusalem and on the Consulate's web page.
- Copy of parents passport, ID, and attachment with Children names list
- If the parent you are travelling with has single custody, the original custody certificate must be shown, and a copy of it.
- If one of the parents is deceased, a copy of the death certificate should be shown.

******Multiple Entry Visa**

Applicants requesting multiple entry visa must note that it is very important to follow the visa regulations, particularly by not overstaying the visa or using the visa for such travels that leaves Sweden not main country, in which case Sweden is not responsible for issuing the visa according to the Schengen regulations.

- Frequent previous visits to Sweden. (*Copies of previous visas*)
- Frequent future visits to Sweden. (*By company in Sweden*)
- Compulsory travel medical insurance, covering all Schengen countries, covers 30.000 Euros or 38.000 USD.
- Applicant only has to hand in an insurance for the first trip, but by signing the visa application, the applicant states that he/she is informed that he/she needs as insurance for the other trips as well.